

[Inicio](#) | [Sociedad](#) | [Estado - Mundo](#)

CON PRONÓSTICO GRAVE

# Un ciclista muerto y siete heridos en un atropello múltiple en A Guarda (Pontevedra)

El conductor octogenario que hoy arrolló a un grupo de ciclistas, uno de los cuales murió y otros siete resultaron heridos de gravedad, cuando circulaban por una carretera del municipio pontevedrés de A Guarda ha quedado libre con cargos. Cuatro de los heridos se encuentran "muy graves" y otros tres con heridas de "gravedad".

EFE - Sábado, 12 de Marzo de 2016 - Actualizado a las 14:22h

3 comentarios



Tweet



*Un ciclista ha muerto y siete han resultado heridos, varios de ellos graves, al ser atropellados por un coche cuando circulaban por una carretera del municipio pontevedrés de A Guarda. (EFE)*

**Un ciclista ha muerto esta mañana y otros siete han resultado heridos de**

Vista:

 [Más texto](#)

**diversa consideración, cuatro de ellos muy graves, tras ser arrollados por un todoterreno cuando circulaban por una carretera a pocos kilómetros de la entrada del municipio pontevedrés de La Guarda.**

Más visual



SANTIAGO DE COMPOSTELA. El conductor que atropelló al pelotón de ciclistas es un hombre de 87 años de edad y ha dado negativo en las pruebas de alcoholemia y de drogas a las que ha sido sometido, según han confirmado a Europa Press fuentes de la Policía Local de La Guarda, que también han apuntado que este hombre tiene el carné en vigor y el coche con el que se produjo el siniestro tiene la ITV vigente, aunque el parabrisas del todoterreno resultó roto y el frontal abollado debido al siniestro.

Según han confirmado a Europa Press fuentes de la Guardia Civil de Tráfico, el grave siniestro tuvo lugar pasadas las 11.00 horas cerca del lugar de San Xián, en el punto kilométrico 43,5 de la carretera PO-552, que comunica Bayona y La Guarda. Se trata de una carretera "ancha", con un carril en cada sentido, y que cuenta con un espacio habilitado para peatones.

El accidente ocurrió en una zona de línea continua "con buena visibilidad y recta", en la que es muy habitual, máxime en días con una meteorología favorable, como este sábado, que haya multitud de ciclistas y personas paseando.

### **CONTINUO CON LA MARCHA Y PARO POCO DESPUES**

Por eso, en declaraciones a Europa Press, el alcalde de La Guarda, Antonio Lomba, calificó de "inexplicable" el siniestro, porque

"los coches suelen ir con mucha precaución porque hay muchos ciclistas habitualmente" y es "una zona con una buena visibilidad".

En cualquier caso, el regidor quiso aclarar que el conductor, vecino de este municipio, "no se dio a la fuga", como se interpretó en un primer momento, dado que no detuvo su marcha de inmediato para auxiliar a las víctimas y siguió conduciendo unos metros. El hombre paró en un restaurante próximo, donde contó lo que ocurrió y dio la voz de alarma y avisó a la Policía Local de A Guarda.

Según fuentes de la Policía Local de A Guarda consultadas, el conductor llevaba móvil, pero no sabía el teléfono para dar la voz de alerta, por lo que paró en un restaurante próximo. El hombre está "físicamente bien", pero está "muy nervioso y desorientado" y está "muy afectado anímicamente".

## **PRIMERA VERSION DE LOS HECHOS**

La primera versión aportada por el conductor ante la Policía Local es que en el momento en que se dispuso a adelantar al pelotón de ciclistas aficionados, algunos se habrían movido hacia la izquierda y entonces se desencadenó el atropello, afirmaron fuentes de la Policía Local.

En cualquier caso, el conductor ha sido trasladado desde la jefatura de la Policía Local a dependencias de la Guardia Civil para prestar declaración en presencia de un abogado y dar su versión de los hechos.

El pelotón de ciclistas estaba integrado por

una veintena de aficionados, entre los cuales había vecinos de Vigo y del Val Miñor. Así, el fallecido es J.A.C.P, de 52 años de edad, vecino del municipio de Nigrán.

Según fuentes del 061 consultadas por Europa Press, de los siete hombres heridos, cuatro, los más graves, fueron trasladados al Hospital Alvaro Cunqueiro y otros tres a Povisa. Se trata de personas entre los 41 y los 54 años de edad.

Los cuatro heridos trasladados al Hospital Alvaro Cunqueiro están muy graves, especialmente dos, y están hospitalizados en unidades de cuidados de críticos.

En el caso de los heridos conducidos a Povisa, fuentes de este centro hospitalario han confirmado que estos hombres han quedado ingresados en planta con diversas fracturas.

## **MEDIOS TRASLADADOS**

Hasta el lugar del suceso fueron trasladados una ambulancia medicalizada, un helicóptero y cinco ambulancias asistenciales, tres de las cuales fueron medicalizadas, una con un equipo sanitario del Punto de Atención Continuada de Nigrán y otras dos con médico y enfermera del PAC de A Guarda.

Asimismo, el 112 informó del siniestro también a los Bomberos de O Porriño, al GES de A Guarda, a Protección Civil de la localidad, a la Guardia Civil de Tráfico y al personal del servicio de conservación de la carretera. Además, la Axencia Galega de Emerxencias también ofreció los servicios del CIPCE, el Grupo de Intervención

Psicológica en Catástrofes e Emerxencias.

En concreto, los heridos trasladados al Hospital Alvaro Cunqueiro han sido identificados como D.F.F, de 50 años; F.A.V., de 49 años; J.V.V., de 52; y J.S.A., de 54. Por su parte, al Hospital Povisa fueron trasladados J.G.L., de 54 años; R.F.V., de 41 años, y M.A.F., de 41 años.

La zona donde tuvo lugar este accidente ya fue escenario, en junio del 2014, de otro grave siniestro en el que también se vieron implicados varios ciclistas, cuando una furgoneta arrolló a ocho deportistas.